











## Les enfants des Centres de Loisirs des 13 et 14<sup>ème</sup> arrondissements

chantent avec

## **Dominique DIMEY**

« OUVREZ VOS MAINS »

## le mercredi 14 octobre 2009 à 14h

à la Maison des Associations de Solidarité (10 rue des Terres au Curé 75013 Paris)

pour célébrer

## le 20<sup>ème</sup> anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant et la journée Mondiale du Refus de la misère

en présence de

Stéphane HESSEL, Ambassadeur de France Jean LAFFON, Président de la Mie de pain Dominique THYS, Président de Solidarité Laïque Dominique VERSINI, Défenseure des Enfants

Exposition de dessins des enfants des Centres de Loisirs Goûter bio préparé par la Boutique Pédagogique TEREM Fruits et gâteaux offerts par la Caisse des Ecoles du 13ème



Alors doivent se lever les passeurs, les constructeurs de ponts; les architectes qui savent qu'un espace, s'il est fermé sur lui-même, tue. Ensemble, les couturiers des espaces ont à recommencer le tissage, le métissage, minutieux où le respect de chaque fil, de chaque couleur, pris dans leur splendide différence, fera la solidité de cette toile à dérouler sous les pieds fragiles des enfants à naître. (Zarina Khan)

Paris, le 15/09/09

Bonjour,

Nous tenons à vous informer que le mercredi 14 octobre prochain, notre association a décidé d'offrir à 200 enfants des Centres de Loisirs des 13 et 14 em arrondissements un après midi récréatif à l'occasion du 20 em anniversaire de la convention internationale des Droits de l'Enfant et de la journée internationale du refus de la misère et des devoirs qu'elle nous impose.

Nous avons invité Stéphane HESSEL ancien ambassadeur de France auprès des Nations Unies, Jean LAFFON président de la Mie de Pain, Dominique THYS Président de Solidarité Laïque et Dominique VERSINI, Défenseure des Enfants qui adresseront chacun à leur manière leur message de paix et de solidarité pour que chaque enfant présent ce jour-là puisse garder en mémoire l'importance de ces célébrations.

L'ARBP tient à les remercier de tout cœur ainsi que, pour leur importante contribution, les responsables de la DASCO, les animateurs des Centres de Loisirs concernés, la Direction Régionale et Départementale de la Jeunesse et des Sports et la boutique pédagogique TEREM de la rue du Tage.

Avec le plaisir de vous voir le 14 octobre prochain, nous vous prions d'agréer l'expression de nos cordiaux et dévoués sentiments.

Pour le bureau

Jacques Trief